



蜜柑組だより

東神の倉清涼保育園

紅葉やイチョウの葉っぱが色付き始め、秋を感じられるようになってきました。運動会にご参加頂きありがとうございました。子ども達が練習の成果を発揮し、頑張る姿にとても感動しました。

先月は椅子取りゲームやボール遊び、ダンボールに絵を描いてバスを作り、リレーゲームやバスごっこを行う等沢山集団遊びを楽しみました。少しずつルールを理解しながら皆で協力して一つの事を行える様になってきた子ども達の姿に成長を感じ嬉しく思います。

また、初めてバスに乗って芋掘りに行き「大きいお芋～」と一生懸命掘る姿や、神の倉清涼保育園へ散歩に行きいつも見ない遊具に大喜びで元気いっぱい笑顔で楽しむ姿が見られました。

引き続き、子ども達が園生活を楽しめるように新しい遊びを増やしながら活動していきたいと思います。



子どもの様子



神の倉清涼保育園に散歩へ行ったよ！「アンパンマン滑り台やった～♪」と大喜びな子ども達！！



子ども達が協力して作ったバスを使ってリレーゲームやバスごっこをして遊んだよ♪楽しかった～！！



教室活動の様子

体育教室・・・ボール遊びや鉄棒、マット、跳び箱等行った。

英語教室・・・天気や形、曜日の絵カード等を行った。

絵画教室・・・「おにぎり」等テーマに沿った絵を描いた。

音楽教室・・・ピアノの音に合わせて楽器を演奏した。





葡萄組だより

月

東神の倉清涼保育園

秋も一段と深まり、日だまりの恋しい季節となりました。子ども達は、運動会を通して成長し心も体もひと回り大きくなつたように感じます。

最近は一人ひとりが取り組みたい遊びを丸一日遊び、伸び伸びと過ごしています。子ども達同士で遊びを工夫して設定を決め、ごっこ遊びも上手に楽しんでいる姿があります。

11月の制作で紙コップに毛糸を巻きつける時に、上手くいかずに悩んでいた友達に「凄い上手だね！先生みたい！」と励まして、やる気を引き出してあげる姿を見ることが出来ました。そんな子ども達の良い所を伸ばしていきたいと思います。

今日は秋の遠足があります。寒暖差も出てきて体調を崩しやすくなっていますので、衣服の調節を行い手洗いうがいを念入りに行えるようにしていきたいと思います。

<今月のねらい>

- ・自然を使って制作を楽しむ。
- ・手洗いうがいを念入りに行う。

<今月のうた>

- ・しょうじょうじのたぬきばやし
- ・まっかな秋

<今月の俳句>

樂に寝よ
日本
の雁ぞ
今日
からは

秋深き
隣は何を
する人ぞ



～子どもの様子～



大きいお芋がとれたよ！



蜜柑さんとダンボール遊び！



音楽教室



体育教室



絵画教室



林檎組だよい



東神の倉清涼保育園

秋から冬へと変わり行くこの頃。子ども達は元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。

先月は運動会や芋掘り、父母の会のイベントなど子ども達にとっては楽しみがたくさんの一ヶ月となりました。運動会では友達と協力し頑張って練習した組体操や和太鼓の成果を、保護者の方に見てもらうことが出来たと思います。リレーではどちらのチームも譲らず引き分けという白熱した結果となりました。

今月は、子ども達が大好きな集団ゲームなど楽しい活動をたくさん行っていきたいと思います。

だんだん寒くなり風邪をひきやすい時期になってきたのでうがい手洗いを徹底し健康管理を行っていきたいと思います。



ねらい

- 手洗いうがいを欠かさず行い、健康で快適に過ごす。
- 友達と意見を出し合い、イメージを膨らませながら遊びを展開する。



今月の歌

- ♪まっかな秋
♪世界中のこどもたちが



むべ山風を
秋の草木の
吹くからに
萎るれば
嵐と言ふらむ

子どもの様子



神の倉清涼保育園まで
散歩に行きました♪



- ~教室活動の様子~
- ・体育教室・・鉄棒や跳び箱、組体操の練習を行った。
 - ・英語教室・・月や曜日、野菜果物などの英語を発音した。
 - ・絵画教室・・クレパスやハサミを使って絵を描いた。
 - ・音楽教室・・リズム合わせて楽器を演奏した。

